

الجمهورية اللبنانية
وزارة الطاقة والمياه
منشآت النفط في طرابلس والزهراني

القرار:

١٢/٢٤

اشعار بنشر قرار

١٢ نيسان ٢٠٢٤

تعديلات على دفتر الشروط

الموضوع: تعديلات على دفتر الشروط للمناقصة العمومية لشراء كمية / ٣٠,٠٠٠ +/- ١٠ % طن متري من مادة وقود الديزل أويل
محتوى الكبريت ١٠,٠٠٠ خلال شهر أيار / ٢٠٢٤ تلبية منشآت في طرابلس والزهراني
المرجع: الصيغة المعلن عنها على المنصة الإلكترونية المركزية لدى هيئة الشراء العام برقم ٨/٢٦٢ تاريخ
٢٠٢٤/٣/٢١

بعد إطلاق المناقصة المذكورة اعلاه بموجب الاعلان رقم ٨/٢٦٢ تاريخ ٢٠٢٤/٣/٢١

١- يضاف الى المادة (٨) شروط مشاركة العارضين - البند أولا: الغلاف رقم (١) الوثائق والمستندات الادارية:

أ- الشروط العامة الموحدة: المستندات التالية:

١٥- إفادة صادرة عن البلدية التي يقع المركز الرئيسي للعارض ضمن نطاقها بحسب شهادة التسجيل في السجل التجاري، تفيد أنه سدد كامل الرسوم البلدية المتوجبة عليه، للعارض المسجل في لبنان مصدقة وفقاً للأصول ولا يعود تاريخ تصديقها لأكثر من ستة أشهر من تاريخ جلسة فض العروض.
15- A statement issued by the municipality within which the bidder's main office is located, according to the registration certificate in the commercial registry, stating that he has paid the full municipal fees due to the bidder registered in Lebanon, duly authenticated provided that the date of authentication is not more than six months from the date of the offers unsealing session.

١٦- إفادة صادرة عن وزارة المالية تثبت إيفاء العارض بالالتزامات الضريبية المتوجبة عليه، للعارض المسجل في لبنان مصدقة وفقاً للأصول ولا يعود تاريخ تصديقها لأكثر من ستة أشهر من تاريخ جلسة فض العروض.

16- A statement issued by the Ministry of Finance proving that the bidder has fulfilled his tax obligations, for the bidder registered in Lebanon, duly authenticated provided that the date of authentication is not more than six months from the date of the offers unsealing session.

١٨- نسخ عن بطاقات التعريف (هوية/جواز سفر) لصاحب / أصحاب الحق الاقتصادي.

18- Copies of identification cards (identity/passport) of the holder(s) of the economic right.

٢٠- في حال اشتراك عارض اجنبي، يتوجب على العارض أن يراعي أحد الشرطين التاليين:

أ- الحضور الشخصي للممثل القانوني عن العارض للمشاركة في إجراءات الشراء.

ب- أن يكون له وكيل أو ممثل في لبنان مكلف توقيع العقد عنه.

20- In the event of the participation of a foreign bidder, the bidder must observe one of the following two conditions:

A- The personal presence of the legal representative of the bidder to participate in the procuring procedures.

B- The bidder must have an agent or representative in Lebanon charged with signing the contract on his behalf.

ب- تعدل فترة التسليم المذكورة في الاعلان من تاريخ ١٥-٢٢/٢٤/٢٠٢٤ الى تاريخ ٢٥-٣١/٢٤/٢٠٢٤

B - The delivery window will be amended from 15-22/May/2024 to 25-31/May/2024

وزير الطاقة والمياه

د. وليد فياض